
 
Gabinete do Prefeito
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Araraguara, 24 de abril de 2025.

Ão
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os devidos cumprimentos, em resposta ao

Requerimento número 684/2025, de autoria do Vereador MICHEL KARY, que solicita o

informações sobre a existência de estudos e quais os métodos e procedimentos utilizados

na sua realização para melhorias no trânsito da Rua Maurício Galli, informamos, conforme

manifestação da Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e Mobilidade Urbana,

que já estão em andamento estudos técnicos visando à implantação de importantes

melhorias na Rua Maurício Galli, com o objetivo de garantir maior segurança viária e

melhor fluidez no trânsito da região. Entre as ações planejadas, destaca-se a

implantação de um radar fixo no sentido Centro, posicionado estrategicamente cerca

de 50 metros antes do cruzamento com a Avenida Gumercindo Siqueira. Este

equipamento contará com limite de velocidade de 50 km/h, contribuindo

significativamente para a redução de acidentes e para a conscientização dos motoristas

quanto ao respeito aos limites de velocidade.

Além disso, encontra-se em fase de análise a

instalação de um redutor de velocidade do tipo 1 no sentido Zona Norte,

aproximadamente20 metros antes do cruzamento com a Avenida Dr. Giuseppe Aufiero,

reforçando o compromisso com a segurança de pedestres e condutores que transitam

pelo local.
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Complementarmente, está programada a repintura

da sinalização viária ao longo de toda a extensão da Rua Maurício Galli, no trecho

compreendido entre o cruzamento com a Avenida Pablo Picasso até o Balão das

Roseiras, medida que visa melhorar a visibilidade das faixas e orientar de forma mais clara

o fluxo de veículos.

Ressaltamos que tais iniciativas integram um conjunto

de ações contínuas da administração pública voltadas à modernização da infraestrutura

urbana e à promoção de um trânsito mais seguro, eficiente e humanizado para toda a

população.
Colocamo-nos à disposição para o que for necessário,

e renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIC APENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACFL 24.514/ 2025


